



大安寺護寺会

編集・発行 大安寺護寺会広報部
恵庭市大町4丁目2番25号 大安寺内
TEL (0123) 34-1093
FAX (0123) 33-8005
ホームページURL <http://www.daianji.net>

心の拠りどころ



大安寺護寺会 理事長

遠藤 昭雄

今年も早や一年の半分が経過し、山や野は新緑の様子、どの家庭も花々は美しい季節を迎えています。大安寺護寺会会員の皆様も大安寺の諸行事にご協力り、私からも衷心より感謝と御礼を申し上げます。

恵庭幼稚園の子供達が、花まつりの折に唱和して居りましたが、私達の命を下さった父や母、ご先祖様から連々と受け継いで、今の私達が居ると云う感謝の言葉を聴き、感動を受けること、私も改めて思うのです。

さて、平成二十五年より準備に取り掛かって参りました「釈迦三尊像」の制作

も順調に進み、誠に立派なご本尊像のお姿は、永遠に大安寺の守りご本尊として、仏心と共に未来に受け継がれていくものと信じるところであります。

今年九月三日は、両祖報恩法要に併せ、先代住職十三回忌法要を當み、その節目として、私共の心の拠りどころとなる新しいご本尊釈迦三尊像をお迎えして、開眼除幕法要が盛大に執り行われる予定であります。大安寺は開創百二十八年を迎え、今まで多くの先達の方々のご尽力ご努力があり、この度の記念すべき時を迎えるようとしています。住職は勿論の事、私共役員一同力を合わせ、その準備にあたつていく考えであります。

どうぞ護寺会会員の皆様のご協力を賜りますよう心からお願ひ申し上げます。



檀信徒寄稿文

ナムチャカ力 ナムチャカ力

恵み野 佐々木 容子

我が家に仏壇が届いたのは、平成十五年義父の四十九日頃だった。その三年後、夫が亡くなり義父の位牌と二人並んでいる。それまで仏壇のある暮らしをした事のない私は、お靈供膳の作り方も分からず、大安寺さんに電話をして、積み団子の作り方など一から教わった。大変ねえ……と心配してくれる方もいるけれど、これが案外楽しくて、仏壇にお供えしては「はい、お上がり下さい」なんて。

生前よりも神妙である。頂き物はまずお供えするので、冷蔵庫より余程豪勢な時もある。たまに札幌の息子ファミリーが遊びに来てくれる。まだ四歳、二歳の幼い孫たちは、玄関で脱ぐのもかしこく仏壇へダッシュ！お鈴を鳴らし、木魚を叩き、お線香に火が付くと、かわいい手を合わせて「ナムチャカ力ナムチャカ力」…とお念佛。まあ、良く出来た我が孫よ、と褒めてやりたいところだが魂胆は見えている。ローソクが消えた途端、お供え物を握りしめて「いただきましゅ」と一礼。

私はうちのご先祖達、亡き夫と共にその様子を有難い思いで見つめている。

Q. 梅花を始めたきっかけは？
千葉さん



澤永さん

大安寺梅花講について、講員長の澤永孝子さんと前講員長の千葉寿美さんにお聞きしました。

大安寺梅花講

Q. 梅花を始めたきっかけは？
千葉さん



澤永さん

平成十二年二月の涅槃会法要のお台所のお手伝いの時に、当時の講員さんに声を掛けられたのですが、どうするか悩んでいたら主人と息子に「年を取つたら友達も居なくなるから、始めたらいんじやないか。」と言われたのがきっかけです。

私は同じ年にお寺の奥さんより声を掛けられたのがきっかけですが、大正琴を始めたいと思い話をしたら、大正琴より梅花を勧められました。しかし義母の体調が悪くなり始められず、義母を看取つた四年後に五名入るということを聞いて、平成十七年に入会しました。

お台所でご一緒させて頂いた尊敬する先輩がいて、その方への憧れもありました。

お台所で良かつたことは何ですか？
澤永さん

心の安らぎ。友達も出来ました。やつてみて良かつた。人間的に成長出来まし

千葉さん

皆さんと仲良く出来た事。お唱えする事によつて心が落ち着きます。
上手い下手は別として、ご詠歌つて良いものだなあと思ひます。人として大きくしてもらいました。

Q. 梅花講全国大会についてお聞きました。

今年は富山県が会場となり、五月十八・十九日の二日間で約八千名の講員、檀信徒が参加しました。大安寺講からは八名が参加。北海道の皆さんと一緒に「地蔵菩薩御和讃」を登壇（前に出てお唱えすること）しました。

澤永さん

全国大会は感動します。知らない者同士が一斉に同じ曲を唱える梅花の力ってすごいと想ひます。会場の一体感がすごいです。

詠道に精通するお仲間がこんなにいるなんて…。来年も元気にまた参加しようと思えます。

昨年度北海道代表登壇で、詠頭詞（お唱えの頭出しを一人で唱える人のこと。大安寺講としても初めての事。）の大役を務めた千葉さんは、総持寺の禅師様からお褒めのお言葉を頂いた程素晴らしいお唱えでした。

千葉さん

とても緊張しました。緊張してしまい自分としては、少し後悔はあります。大変有難く良い経験をさせていただきました。

若い人にも是非経験してほしいです。

Q. 大安寺講についてどう思いますか？

澤永さん
千葉さん

仲が良くていい。
うちは講員数の多さと仲の良さが自慢です。それでも以前に比べると人数が減つてるので、お寺参りのお唱えの人数については心配しています。今年に入り二名入ってくれたのが何より嬉しい。新しい人が入ると講も明るくなり活気が出ます。

Q. お伝えしたい事はありますか？

澤永さん
千葉さん

もし迷っている方がいましたら、是非始められることをお勧めします。学生時代の部活動のように和気あいあいと楽しくやっていますので、お仲間が出来ます。また、詠道ですので仏様の教えも学べますし、ご先祖様や亡き人へのご供養にもなります。気軽にまずは見学にいらして下さい。

◎ お通夜、ご葬儀でもお唱え致しますので、是非ご連絡下さい。

「お寺からの お知らせ」

ご本尊胎内に御芳名簿

檀信徒の皆様、奉賛金にご協力いただきまして、誠に有り難うございました。

奉賛頂きました七百六十六名のお名前を記したご芳名簿は、新ご本尊さまの胎内に納められ、後世に伝えられます。



新ご本尊開眼供養

九月三日（土）午前九時半より新ご本尊開眼法要・御開山百回忌法要・先代住職十三回忌法要が修行されます。

ご本尊さまは、私たち檀信徒の心の拠り所であり、大安寺にとって最も大切な信仰対象です。

檀信徒皆で新たな本尊さまをお迎えいたしましょう。

御開山とは大安寺をお開きにされた森田悟由禪師さまです。

大安寺とご縁を結ばせていただいている檀信徒の皆様には必ずお参りいただきたい法要です。

本堂・玄関工事

九月の大法要を迎えるにあたり、玄関と下足入れ・本堂内陣の改修工事を行ないました。

平成二十八年下半期の大安寺行事予定

○八月十六日（火）午後一時

孟蘭盆会・初盆供養（十二時より昼食）

○九月三日（土）午前九時半

新ご本尊開眼供養

両祖報恩会・御開山百回忌

先代十三回忌

○九月二十二日（木）午前十一時

秋季彼岸会・水子供養

○十二月八日（木）午前十一時

釈尊降誕会

次号護寺会だより十七号は平成二十九年一月頃の発刊の予定です。